



すくも

伊東市立宇佐美小学校
NO. 10
令和6年11月27日(水)



音楽鑑賞教室



10月24日(木)に「ピアノカの魔術師」をお招きして、音楽鑑賞教室を行いました。子供たちにとって身近な楽器であるピアノカを使った様々な演奏に、子供たちは引き込まれながら聴いていました。鑑賞中は、ピアノカのできる技や誰でも知っている曲の弾き方について教えていただきました。また、音楽によって世界の争いが終わった出来事について話し、音楽のもつ力についてのメッセージが心に響きました。演奏中、子供たちは手拍子したり、前に出て踊ったり、何度もアンコールをしたりと大盛り上がるの90分間を過ごしました。「芸術の秋」として、本物の音に触れるよい機会となりました。



あいさつ運動一斉活動日

1日(金)に市内あいさつ運動一斉活動日が行われました。毎年、年2回市内で一斉にあいさつ運動が行われます。宇佐美小の児童は正門だけでなく、宇佐美駅でも区民の方々に元気よくあいさつをしていました。活動日だけでなく普段からあいさつが飛び交う町となるように、ご協力をお願いします。



ようこそ！宇佐美小学校へ

10月28日(月)から島崎恵子支援員が勤務しています。主に2年生の支援員として勤務していますのでご承知ください。



伊東市消防総合演習

13日(水)に伊東市消防総合演習が宇佐美小学校運動場で行われました。火災を想定した避難訓練と伊東消防署や伊東市消防団が合わせて訓練を行うことによって、火災予防や災害予防の普及啓発を図ることを目的として行われました。大きなはしご車が放水している様子を見て、子供たちは圧倒されていました。火災が増える季節となりましたので、火の元に気を付けて生活をしていきたいと思います。



宇佐美ふるさとふれあい祭り子ども絵画展

19日(火)に宇佐美区による「ふるさとふれあい祭り子ども絵画展」の結果発表及び指導講評が行われました。夏休みの作品募集として47人の児童が応募し、参加賞が配付されました。入賞した児童は、2日に行われたコミセン祭りで表彰されました。今後もふるさとである宇佐美がこれからどのような町となっていくのか、子供たちと共に一緒に考えていく機会となればと思います。



学校メールの確認をお願いします

学校やPTAからの連絡がある場合、マメールによってお知らせすることがあります。しかし、連絡した次の日であっても未開封状態の方が、約25%程度(約75名)いらっしゃる場合があります。学校メールは、重大な事案や悪天候によって保護者の方に引き渡すなど緊急性を要する内容もありますので、必ず開封して確認していただくようお願いします。



12月行事予定

※行事予定は、変更となる場合があります。

| 日 | 曜 | 行事等予定 | 日 | 曜 | 行事等予定 |
|----|---|--------------------|----|---|-----------------|
| 1 | 日 | | 17 | 火 | |
| 2 | 月 | | 18 | 水 | ともだち号 |
| 3 | 火 | きらきらタイム スクールカウンセラー | 19 | 木 | 給食最終日 |
| 4 | 水 | ともだち号 | 20 | 金 | 普通日課4時間 終業式 大掃除 |
| 5 | 木 | | 21 | 土 | 冬休み開始日(~1/6) |
| 6 | 金 | | 22 | 日 | |
| 7 | 土 | | 23 | 月 | |
| 8 | 日 | | 24 | 火 | |
| 9 | 月 | | 25 | 水 | |
| 10 | 火 | 校納金引き落とし日 | 26 | 木 | |
| 11 | 水 | | 27 | 金 | |
| 12 | 木 | たてわり活動 | 28 | 土 | |
| 13 | 金 | 普通日課4時間 給食あり | 29 | 日 | |
| 14 | 土 | | 30 | 月 | 学校閉庁日 |
| 15 | 日 | | 31 | 火 | 大晦日 学校閉庁日 |
| 16 | 月 | | | | |